
Das nenne ich Werbung

Beitrag von „Hardy“ vom 18. November 2015, 09:22

ein sehr schöner Bericht eines unserer aktiven.
Ich finde ihn sehr gelungen.

hier klicken

Beitrag von „muddyliz“ vom 18. November 2015, 10:25

Sehr schön, Jürgen.
In die Richtung habe ich auch was: http://www.swr.de/landesschau-
…=100766/6ofpqb/index.html

Beitrag von „Kaktus25“ vom 18. November 2015, 10:30

Sehr informative Beitrage, da macht es Freude zuzuschauen .

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 18. November 2015, 13:07

Hallo Jürgen,

da kann man nur sagen 
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Beitrag von „filou*“ vom 18. November 2015, 13:28

Hallo Jürgen,

gefällt mir sehr gut.

Vielen Dank für den Einblick in deine Sammlung.

Beitrag von „Aless“ vom 18. November 2015, 14:37

Hallo Jürgen,
der Bericht ist gut geworden! Etwas verkürzt wäre es fast schon ein Werbespot für die AG. 

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 18. November 2015, 14:50

Der Bericht ist sehr schön geworden. Jetzt kennen wir auch den Text dazu.

Beitrag von „Pieks“ vom 18. November 2015, 15:34

Toll, Jürgen!

Schicke Sammlung und sehr sympathischer Besitzer!

Liebe Grüße,
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Tim
:ccol:

Beitrag von „Christian“ vom 18. November 2015, 16:40

Hallo Jürgen
Sehr sehr schönes Video, und am schönsten ist deine Ausstrahlung die du da rüber bringst!! 
Freude mit unserem Hoby!
Viele Grüße Christian

Beitrag von „BernhardA“ vom 18. November 2015, 18:23

Sehr schön beschrieben Jürgen! 

Gruß Bernhard

Beitrag von „Markus“ vom 18. November 2015, 21:00

Hallo Jürgen,
Du vermittelst sehr viel Leidenschaft in dem Video. Super Sache 

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 19. November 2015, 08:26

Hallo Foris!

3https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4470-das-nenne-ich-werbung/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4470-das-nenne-ich-werbung/


Vielen Dank für die tollen Rückmeldungen von Euch. 
Es war nicht ganz leicht immer die passenden Blühtage zu erwischen an denen der 
Kameramann vom offenen Kanal Trier und ich selbst Zeit fanden, um die Blüten aufzunehmen. 
Ich möchte Euch auch nicht vorenthalten, wie es zu diesem Projekt kam.
Im vergangenen Jahr stand ein Ehepaar vor meinem Garten und schauten ganz interessiert ins 
Treibhaus. Ich lud sie ein in den Garten zu kommen und sich alles anzuschauen. Die Blühzeit, 
es war Spätherbst, war schon vorbei. Dennoch waren sie fasziniert und plötzlich sagte er, das 
wäre doch eine Reportage wert. Ich war etwas erstaunt über diese Aussage und fragte nach. Es 
stellte sich dann heraus, das er Mitarbeiter vom öffentlichen Kanal Trier ist. Dieser Sender 
macht kurze Programme von Bürgern für Bürger. Ich sagte ihm dann, es wäre doch viel besser, 
wenn meine Kakteen dann auch blühen und versprach, ihn im Frühjahr anzurufen, wenn es 
soweit ist. Gesagt, getan.
Er war natürlich positiv überrascht, als er dann die Blüten sah. Bis zu 7mal war er in meinem 
Garten. Ich denke, es hat sich gelohnt und er schlug auch eine Wiederholung des ganzen vor. 
Mal sehen, ob es dazu kommt.

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 19. November 2015, 09:00

Hallo Jürgen,
ich konnte Deinen Beitrag erst heute Morgen sehen.
Kompliment an Dich und euren Offenen Bürgerkanal 

Vielleicht wirst Du und Deine dornige Crew nun entdeckt und wir können Dich bald in 
Hollywood besuchen 

Weiterhin viel Spaß am Hobby
Hans-Jürgen

Beitrag von „Hardy“ vom 14. September 2016, 07:51
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An alle Interessierten, hier ist der 2. Teil der Dokumentation unseres Freundes
Jürgen (Hutkaktus). Wie ich finde er sollte zum Grammy vorgeschlagen werden.

Klick

Beitrag von „Marcello“ vom 14. September 2016, 09:01

Wirklich toll gemacht, Juergen!! Schoene Blueten und passende Musik. Ist geniessen! Gratuliert!

Beitrag von „christian44“ vom 15. September 2016, 09:50

habe gerade geklickt

Superbeitrag und die Pflanzen sind eine Augenweide
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